

SOCIÉTÉ DES NATIONS

*Recueil des Traités et des Engagements
internationaux enregistrés par le Secrétariat
de la Société des Nations.*

LEAGUE OF NATIONS

Treaty Series

*Publication of Treaties and International Engagements
Registered with the Secretariat of the
League of Nations.*

SOCIÉTÉ DES NATIONS

Recueil des Traités

*et des Engagements internationaux enregistrés par le
Secrétariat de la Société des Nations*

VOLUME LXXI

1928

NUMÉROS 1, 2, 3 et 4

TABLE DES MATIÈRES

	Pages
N° 1651. — Finlande et Union des Républiques soviétistes socialistes :	
Convention portant modification à l'article 27 du règlement annexé à la Convention du 18 juin 1924 concernant le transport direct des voyageurs et des marchandises par chemin de fer. Signée à Helsinki, le 29 mars 1927	11
N° 1652. — Grèce et Lettonie :	
Convention de commerce et de navigation, avec protocole et déclaration. Signés à Riga, le 25 février 1927... ..	25
N° 1653. — Danemark et Islande :	
Accord concernant les relations postales entre les deux pays et règlement d'expédition y annexé. Signé à Copenhague, le 19 novembre, et à Reykjavik, le 30 novembre 1927	43
N° 1654. — France et Suisse :	
Convention pour le règlement des rapports au sujet de certaines clauses du régime juridique de la future dérivation de Kembs, avec protocole additionnel. Signés à Berne, le 27 août 1926	63
N° 1655. — Danemark et Japon :	
Echange de notes comportant un accord relatif à l'exemption de l'impôt sur le revenu en ce qui concerne les bénéfices réalisés dans les affaires d'armement maritime. Tokio, le 15 octobre 1927	75
N° 1656. — Belgique et Grande-Bretagne :	
Arrangement télégraphique entre le Congo belge et la Rhodésie du Nord, avec règlement de service y annexé, signés à Livingstone, les 22 octobre 1924 et 26 février 1925, et échange de notes entre les Gouvernements belge et britannique confirmant cet arrangement, Londres, les 22 et 24 décembre 1927	83

LEAGUE OF NATIONS

Treaty Series

*Publication of Treaties and International Engagements
registered with the Secretariat of the League of Nations.*

VOLUME LXXI**1928****NUMBERS 1, 2, 3 and 4**

TABLE OF CONTENTS.

	Pages
No. 1651. — Finland and Union of Socialist Soviet Republics :	
Convention modifying Article 27 of the Regulations annexed to the Convention of June 18, 1924, with regard to the Through Carriage of Passengers and Goods by Rail. Signed at Helsingfors, March 29, 1927... ..	11
No. 1652. — Greece and Latvia :	
Convention of Commerce and Navigation, with Protocol and Declaration. Signed at Riga, February 25, 1927	25
No. 1653. — Denmark and Iceland :	
Agreement regarding Postal Relations between the two Countries and Detailed Regulations annexed thereto. Signed at Copenhagen, November 19, and at Reykjavik, November 30, 1927	43
No. 1654. — France and Switzerland :	
Convention regulating the Relations with regard to certain Clauses of the Legal Régime of the future Kembs Derivation, with Additional Protocol. Signed at Berne, August 27, 1926	63
No. 1655. — Denmark and Japan :	
Exchange of Notes constituting an Agreement for the Exemption of Shipping Profits from Double Taxation. Tokio, October 15, 1927	75
No. 1656. — Belgium and Great Britain :	
Telegraph Agreement between the Belgian Congo and Northern Rhodesia, with Service Regulations annexed thereto, signed at Livingstone, October 22, 1924, and February 26, 1925, and Exchange of Notes between the Belgian and British Governments confirming this Agreement, London, December 22 and 24, 1927	83

	Pages
N° 1657. — Belgique et Grande-Bretagne :	
Arrangement pour l'échange des colis postaux entre le Congo belge et la Rhodésie du Nord, signé à Livingstone, le 11 mai 1926, avec règlement d'exécution y annexé, et échange de notes entre les Gouvernements belge et britannique, confirmant cet arrangement, Londres, les 22-24 décembre 1927	97
N° 1658. — Empire britannique et Hedjaz :	
Traité d'amitié et de bonne entente, signé à Djeddah, le 20 mai 1927, et échange de notes y relatif, Djeddah, les 19-21 mai 1927	131
N° 1659. — Allemagne et Grande-Bretagne et Irlande du Nord :	
Accord concernant la navigation aérienne, signé à Berlin, le 29 juin 1927, et échange de notes y relatif, de la même date	165
N° 1660. — Grande-Bretagne et Lettonie :	
Accord relatif au traitement en douane des échantillons des voyageurs de commerce. Signé à Riga, le 16 novembre 1927	185
N° 1661. — Allemagne et Grande-Bretagne :	
Accord relatif à l'exemption de l'impôt sur le revenu en ce qui concerne les bénéfices réalisés dans les affaires d'armement maritime, signé à Berlin, le 17 janvier 1928, et échange de notes y relatif, de la même date	191
N° 1662. — Grande-Bretagne et Portugal :	
Accord relatif à la reconnaissance réciproque des certificats de ligne de flottaison des navires, signé à Londres, le 27 janvier 1928, et échange de notes y relatif, de la même date	199
N° 1663. — Finlande et Suisse :	
Echange de notes relatif à l'abolition des visas diplomatiques entre les deux pays. Berne, les 12 et 14 octobre 1927... ..	205
N° 1664. — Autriche et Norvège :	
Echange de notes relatif à l'abolition du visa obligatoire des passeports entre les deux pays. Oslo, le 8 février 1928	211
N° 1665. — Haïti et Pays-Bas :	
Convention commerciale signée à Port-au-Prince, le 7 septembre 1926, et échange de notes y relatif, de la même date	219
N° 1666. — Grande-Bretagne et Pays-Bas :	
Accord entre l'Administration des Postes de Ceylan et l'Administration des Postes des Indes néerlandaises, concernant l'échange des mandats-poste. Signé à Colombo, le 5 octobre, et à Bandoeng, le 14 novembre 1927	227

No. 1657. — Belgium and Great Britain :

Agreement for the Exchange of Postal Parcels between the Belgian Congo and Northern Rhodesia, signed at Livingstone, May 11, 1926, with Detailed Regulations relating thereto, and Exchange of Notes between the Belgian and British Governments confirming this Agreement, London, December 22-24, 1927 97

No. 1658. — British Empire and Hejaz :

Treaty of Friendship and Good Understanding, signed at Jeddah, May 20, 1927, and Exchange of Notes relating thereto, Jeddah, May 19-21, 1927 131

No. 1659. — Germany and Great Britain and Northern Ireland :

Agreement relating to Air Navigation, signed at Berlin, June 29, 1927, and Exchange of Notes relating thereto of the same Date 165

No. 1660. — Great Britain and Latvia :

Agreement regarding the Customs Treatment of Commercial Travellers' Samples. Signed at Riga, November 16, 1927 115

No. 1661. — Germany and Great Britain :

Agreement for the Exemption of Shipping Profits from Double Taxation, signed at Berlin, January 17, 1928, and Exchange of Notes relating thereto of the same Date 111

No. 1662. — Great Britain and Portugal :

Agreement for the mutual Recognition of Loadline Certificates, signed at London, January 27, 1928, and Exchange of Notes relating thereto of the same Date 199

No. 1663. — Finland and Switzerland :

Exchange of Notes regarding the Abolition of Diplomatic Visas between the two Countries. Berne, October 12 and 14, 1927 205

No. 1664. — Austria and Norway :

Exchange of Notes regarding the Abolition of Compulsory Passport Visas between the two Countries. Oslo, February 8, 1928 211

No. 1665. — Haiti and The Netherlands :

Commercial Convention signed at Port-au-Prince, September 7, 1926, and Exchange of Notes relating thereto of the same Date 219

No. 1666. — Great Britain and The Netherlands :

Agreement between the Post Office of Ceylon and the Post Office of the Netherlands Indies, regarding the Exchange of Money-Orders. Signed at Colombo, October 5, and at Bandoeng, November 14, 1927 227